



# Séminaire de travail "l'esprit critique à l'ère du numérique"

publié le 21/10/2022

Jeudi 08 décembre 2022

## Descriptif :

Première étape d'une dynamique académique, ce séminaire inter-catégoriel questionnera les enjeux d'une éducation à l'esprit critique.

L'éducation à **l'esprit critique** est un enjeu majeur de la formation du citoyen. C'est également un enjeu largement impacté et renouvelé par la transformation numérique, laquelle nous conduit à interroger les conditions d'une éducation à l'esprit critique adaptée à **l'ère numérique**.

Afin d'initier une dynamique académique sur cette question, nous invitons l'ensemble des personnels intéressés par le sujet à participer au séminaire de travail inter-catégoriel :

### L'esprit critique à l'ère numérique

Jeudi 8 décembre

à l'école académique de la Formation Continue

► [Lien d'abonnement](#)

Première étape d'une dynamique académique, ce séminaire sera l'occasion d'explorer la complexité de ce qu'on appelle « esprit critique », d'en questionner les enjeux et de partager pratiques et idées pour développer et enrichir l'éducation à l'esprit critique à l'Ecole.

### Ces travaux se feront sous le regard et la contribution de :

- Isabelle Féroc-Dumez, enseignante chercheuse au laboratoire Technologies numériques pour l'éducation (TECHNE) et directrice scientifique et pédagogique du CLEMI ;
- Jean-François Rouet, directeur de recherche du CNRS au sein du centre de recherches sur la cognition et l'apprentissage (CERCA).

A l'occasion de conférences, ces derniers éclaireront les travaux collectifs en apportant analyses, expérimentations et résultats issus de la recherche par deux points d'entrée complémentaires de « l'esprit critique ».



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.